



10. Dezember 2007

Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Netzwerker,

für die Schule und den Förderverein gehen ein ereignisreiches Jahr zu Ende. Vielen Dank an alle Helferinnen und Helfer, die unsere Arbeit und damit die Schule unterstützt haben.

Auch in diesem Jahr haben wir wieder einiges über Vergangenes und Neues zu berichten:

Die Baustelle an der Schule

Viel Zeit und Energie hat die Begleitung der Bauarbeiten an der Schule in Anspruch genommen. Förderverein und Grüngruppe haben bei den Treffen der Baugruppe und mit dem Grünflächenamt viele Ideen für die Neugestaltung des Schulhofes eingebracht und dazu beitragen, dass die Bauarbeiten möglichst reibungslos im Schulbetrieb verlaufen. Die ersten Bauergebnisse sind bereits sichtbar: im Frühjahr können das Spielschiff, die Kräuterspirale, der Kletterfelsen und der Kletterparcours auf dem Schulhof von den Kindern in Betrieb genommen werden. Über die Arbeiten an der Mensa und der neuen Terrasse mit Sitztreppe hat der Architekt Goller auf Initiative des Fördervereins allen Interessierten in Baustellenführungen am Tag der offenen Tür sehr anschaulich berichtet. Wir freuen uns bereits auf die gemeinsame Eröffnung und Einweihung der neuen Räume - und natürlich auf einen Schulbetrieb ohne Baubetrieb und -lärm.











Das Elternnetzwerk

Das durch den Förderverein ins Leben gerufene Elternnetzwerk wächst kontinuierlich und umfasst bereits 35 Eltern mit insgesamt 85 Angeboten zur Unterstützung der Schule und des Nachmittagsangebotes! Jederzeit sind weitere Netzwerkangebote gefragt. Unterstützung braucht die Schule insbesondere noch für die Bereiche "technische Ausstattung in der Aula", "Mittel-Akquise" und "Kopiermöglichkeiten" z.B. für Einladungsflyer oder Plakate Unterstützung.

Alle Angebote werden von uns in einer Netzwerkliste dokumentiert und den Lehrern und den Erziehern in der Nachmittagsbetreuung bekannt gemacht. Sobald konkrete Projekte anstehen bzw. Nachfrage besteht, stellen wir den Kontakt zwischen Lehrern, Erziehern und den Netzwerkern her. Bewährt hat sich dies bereits für die Mithilfe bei Sportveranstaltungen und bei Aktionen des Fördervereins. Wir wünschen uns jedoch noch mehr Aktivitäten auf der Nachfrageseite bei den Lehrern und Erziehern, da die Netzwerkangebote noch nicht in der ganzen Breite in Anspruch genommen werden. Das abrufbare Spektrum der Angebote reicht von kreativen Angeboten am Nachmittag über die Begleitung bei Ausflügen, Besichtigungen von Museen, die günstige Materialbeschaffung, interkulturelle Angebote bis zur Unterstützung im Bereich Computer/neue Medien.

Um das Netzwerk noch transparenter zu gestalten, werden wir die Angebote (anonymisiert und fortlaufend aktualisiert) auf die neue Internetseite des Fördervereins stellen. Dort kann auch der Aufruf für das Elternnetzwerk heruntergeladen werden.

Der Schul-Schwof

Zahlreiche Eltern und Lehrer sind am 16. November der Einladung des Fördervereins zum 5. Scharmützelsee-Schwof gefolgt und haben bis in den Morgen hinein gefeiert und getanzt. Das Programm eröffnete der Bülow-Chor a-Capella mit Volkliedern von verschiedenen Kontinenten. Anschließend begeisterten die Hopalots in originaler Tracht mit einer Vorführung schottischer Tänzen; auch die Zuschauer durften sich im schottischen Tanz versuchen. DJ Marco legte wieder die Fetenmusik auf und viele Eltern und Lehrer haben die Gelegenheit genutzt und raumgreifend die Tanzbeine geschwungen. Begleitet wurde der Abend von einer Beamer-Show mit über 200 Bildern von Schulereignissen aus dem vergangenen Jahr.

Ohne die zahlreichen Helferinnen und Helfer bei der Vorbereitung und Durchführung des Abends wäre das Fest nur halb so gut gelungen, vielen Dank für die Unterstützung!









Achtung!!! Neue WebSite und Kontoverbindung des Fördervereins

Aktuelles und Informatives über den Förderverein können über die neu eingerichtete WebSite www.Foerderverein-Scharmuetzelsee-Gs.de oder kurz www.fvsgs.de abgerufen werden. Selbstverständlich sind wir auch noch auf der Schulseite www.Scharmuetzelseegrundschule.de präsent und dort unter der Rubrik "Förderverein" zu erreichen. Wenn Ihr Emails an den Förderverein senden wollt, bitte benutzt die folgende neue Anschrift: Mail@fvsgs.de.

Außerdem haben wir ein neues Konto bei der Deutschen Bank eingerichtet, da dieses für uns kostenfrei ist und einige zusätzliche Möglichkeiten bietet. Alle zukünftigen Zahlungen wie Mitgliedsbeiträge und Spenden sind bitte an folgendes Konto zu richten:

Deutsche Bank, Bankleitzahl 100 700 24, Konto-Nummer 213 65 96.

Wenn Ihr Euren Mitgliedsbeitrag künftig direkt abbuchen lassen wollt, füllt bitte die angehängte Einzugsermächtigung aus und gebt sie in der Sekretariat bei Frau Träger ab oder sendet sie an den Förderverein Scharmützelsee-Grundschule, Hohenstaufenstraße 49, 10779 Berlin.

Wir möchten einen Emailverteiler für die Mitglieder des Fördervereins aufbauen und bitten Euch daher, hierzu Eure Emailanschrift an folgende Adresse zu übermitteln: Mail@fvsgs.de

Es weihnachtet an der Schule

Der Förderverein hat das Schul-Foyer auch dieses Jahr wieder zur Adventszeit mit einem Weihnachtsbaum geschmückt. Zum Nikolaus gab es für die Schüler dann noch einen großen Korb mit Clementinen und Äpfeln. Vielen Dank allen, die dabei mitgeholfen haben.

Wir wünschen allen Schülern, Eltern und Lehrern eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start in das neue Jahr 2008.

Euer Vorstand des Fördervereins an der Scharmützelsee-Grundschule

Such The